



## CHRONIQUE.

NOËL.—Les journaux ont raconté au long et au large les solennités de la fête de Noël dans toutes les églises de Montréal. Malgré le grand nombre d'artistes que la grande ville réunissait en ce jour pour satisfaire les exigences artistiques du public religieux, nous avons constaté avec plaisir et avec une certaine fierté, que les petites villes--la province--en avaient gardé un grand nombre--et des meilleurs. St-Hyacinthe a aussi ses artistes, nous l'avons bien vu à la messe de Noël qui fut exécutée à la grande satisfaction des plus difficiles par un chœur recruté uniquement parmi des amateurs. Mais, ce mot n'est point un reproche car ces amateurs savent se rendre dignes en tout point des meilleurs artistes de profession. Bien plus, ils sont modestes, ils semblent s'ignorer eux-mêmes, et c'est là une preuve de leur réel talent. Les remercier serait un peu banal et d'ailleurs, l'art porte en lui-même sa propre récompense : n'est-il pas vrai de dire que, dans cette ordre de choses, plus on donne et plus on acquiert, car l'amour du beau ne s'épuise pas mais se grandit à se communiquer.

ROME.—Le T. R. Père Duval, pro-préfet apostolique de notre mission de Mossoul, a eu l'honneur d'être reçu par le Souverain Pontife en audience privée le 21 novembre. Sa Sainteté a daigné le nommer archevêque de Petra et lui a confié la délégation apostolique de Syrie dont la résidence est à Beyrouth.

—Le 31 octobre, le Souverain Pontife a daigné recevoir, en audience particulière, le Rme Père Frühwirth, maître général qui a offert à Sa Sainteté deux exemplaires, richement reliés du huitième volume de l'édition pontifi-